

image not found or type unknown



Jeder Mensch muss sein eigenes Haus haben. Das kann eine kleine gemütliche Wohnung in der Stadt sein. Oder ein großes Haus auf dem Lande. Sogar ein einziges Zimmer oder vielstöckiges Schloß... Ein hässliches Häuschen im Wald oder eine Villa am Meer..

Das Haus, egal wo und welche, muss sein. Das Haus gibt Schutz, Ruhe, Bequemlichkeit. Für Kinder ist das Haus der Eltern. Für Erwachsene ist das meistens ihr eigenes Haus. Für ältere Leute kann das das Haus von ihren erwachsenen Kindern sein. Jeder braucht das Haus. Und jeder kann ihr eigenes Haus das ganze Leben lang bauen. Wie eigentlich baut man auch sein Leben.

Die Eltern kümmern sich um ihre Kinder. Sie erziehen, lehren, helfen ihren Kindern. Kleine Babys können nur spielen. Dann gehen sie in den Kindergarten, in die Schule. Die Kinder werden erwachsen. Sie studieren an der Uni. Sie bekommen ihren Beruf. Dann beginnen sie zu arbeiten. Sie beginnen auch ihr eigenes Leben zu bauen. Und ihr eigenes Haus auch.

Die Eltern werden älter. Die erwachsenen Kinder beginnen sich um ihre älteren Eltern auch zu kümmern. So verläuft das Leben.. So soll das sein.

Wo der Mensch lebt, da ist seine Heimat. Wo der Mensch sein eigenes Haus baut, da ist seine Heimat. Wo der Mensch sein Leben baut, da ist seine Heimat.